

1ª CARRERA DE LA MUJER EN GRANADA
CONTRA EL CÁNCER DE MAMA
memorial M^ª ISABEL LUQUE

13 de Junio de 2010
+Info

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 **SE2** cofrade GRANADA TELEVISIÓN

Alejandro Sanz actúa mañana en el Coliseo de Atarfe, dentro de su gira española de "Paraiso Express"

Radio Guadix

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
viernes, 28 de mayo de 2010

LOJA Máx. 20° Min. 4°

Ascenso del Granada C.F.

GRANADA TELEVISIÓN

GRANADA TELEVISIÓN, CANAL 43 DE LA TDT

Hoy Por Hoy **Carles Francino** [DIR AUDIO](#)

Resucitan a Michael Jackson y Elvis Presley con una coreografía improvisada

Más de 300 personas han participado hoy en Granada un "flash mob" con el que han rememorado a Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers con una coreografía improvisada en un instituto que ha contagiado a la mayoría de la comunidad educativa.

Los temas más míticos de estos artistas han animado la actividad, que se ha desarrollado en el IES Zaidín Vergeles, en donde un grupo de 75 alumnos de la Facultad de Ciencias de la Actividad Rítmica y del Deporte de la Universidad de Granada han tratado de pasar desapercibidos camuflándose entre el resto de alumnos del instituto, ha explicado la organizadora del acto, Belén de Rueda.

Entonces, los universitarios han comenzado a bailar la música, de unos ocho minutos, para tratar de contagiar al resto de integrantes del centro, quienes estaban "sorprendidos por lo que presenciaban aunque después de han unido al acto", ha señalado De Rueda.

De hecho, la actividad ha sido exitosa hasta el punto de que la canción compuesta para la ocasión ha tenido que ser repetida en varias ocasiones hasta completar el tiempo que duraba el recreo, media hora.

En el baile han participado los universitarios, a los que se han unido alumnos de Bachillerato, Secundaria y Ciclos Formativos así como profesores e incluso trabajadores del centro como limpiadoras o personal administrativo.

La coreografía forma parte de una práctica de la asignatura de Fundamentos de las Habilidades Rítmicas, con la que se pretende trabajar "en competencias con el alumnado" y cuyo objetivo que persigue es "aprender a diseñar y realizar una experiencia artística fuera de la Facultad, como proyecto creativo del trabajo autónomo", ha señalado De Rueda.

El "flash mob" es un acto organizado en el que un gran grupo de personas se reúne de repente en un lugar público realiza algo inusual, que en este caso ha sido una coreografía llevada a cabo por alumnos universitarios, y posteriormente se dispersa rápidamente.

El pasado 30 de abril, el mismo grupo de alumnos de la Universidad de Granada desarrolló otro evento artístico similar en la Estación de Autobuses de Granada, que contó con un "enorme impacto social y contagió al contexto y el espacio donde se llevó a cabo", ha dicho De Rueda.

Publicada el Jueves, 27 de Mayo de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A. © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

SE2 · Radio GRANADA

SE2 · Radio MOTRIL

SE2 · Radio GUADIX

SE2 · Radio BAZA

SE2 · Carrusel Deportivo GRANADA

SE2 · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO

SE2 · SE2 Cofrade

dial · Cadena Dial

40 Principales

m80 · m80 Radio

Radiolé · Radiolé

maxima · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

FIESTAS DEL CORPUS GRANADA 2010
LA FERIA GRANDE DE GRANADA

CONCURSO DE MICRORRELATOS

AYUDA PSICOLÓGICA

UNA RECETA PARA LA SALUD

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

SEMANA SANTA 2010